

Neckargemünd, 03.04.2021

Liebe Eltern!

Aufgrund des Infektionsgeschehens hat die Landesregierung beschlossen, dass in der ersten Woche nach den Osterferien -also ab 12. April 2021- für alle Grundschul Kinder erneut Fernunterricht und das Lernen mit Materialien zuhause stattfindet.

Genauere Informationen zum Ablauf des Fernunterrichts bekommen Sie nach den Osterfeiertagen von den Klassenlehrerinnen und Klassenlehrern Ihres Kindes.



Sollten Sie Bedarf an der Notbetreuung haben, so teilen Sie uns dies bitte mit. Näheres dazu finden Sie in diesem Newsbeitrag auf der Homepage.

In Abhängigkeit von der Infektionslage soll dann ab dem 19. April wieder Wechselunterricht stattfinden. Hierüber und über die geplante Teststrategie informieren wir Sie, sobald wir weitere Angaben dazu haben.

Beste Grüße

N. Soerensen
Direktorin

H. Helbig
Abteilungsleiterin (komm.)

Das Team der
Grundschule Sprache